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Bezirksstadtrat 
 
 
 
Herrn Bezirksverordneten 
Klaus Mindrup, Fraktion der SPD 
 
über 
 
die Vorsteherin der Bezirksverordnetenversammlung 
Pankow von Berlin 
Frau Sabine Röhrbein 
 
über 
 
den Bezirksbürgermeister 
Herrn Matthias Köhne 
 
 
 
Kleine Anfrage 0247/VII 
  
über 
 
GRW-Mittel für touristische Infrastruktur  
 

Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 
 
Nachdem die Sanierung der Hauptstraße in Blankenfelde mit Fördermitteln aus der 
Gemeinschaftsaufgabe „Verbesserung der regionalen Wirtschaftsstruktur“ (GRW) 
gefördert wurde, frage ich das Bezirksamt, ob es auch eine Chance zur Förderung 
der Sanierung/Umgestaltung der Hauptstraße in Rosenthal sieht, da die Ausgangs-
lage in beiden Fällen ähnlich gelagert ist (Erschließung touristischer Ausflugsziele im 
Norden von Berlin)? 
 
Für die Sanierung/Umgestaltung der Hauptstraße in Rosenthal sieht das Bezirksamt 
keine Chance zur GRW-Förderung. Entsprechend den geltenden Vergaberichtlinien 
werden nach Informationen der Senatsverwaltung für Wirtschaft, Technologie und 
Forschung, als Bewilligungsbehörde, derzeit ausschließlich wirtschaftsnahe Infra-
strukturprogramme für die Erschließung von Gewerbegebieten gefördert.  
Die Hauptstraße erfüllt diese Voraussetzungen nicht. 
In den derzeit laufenden Abstimmungen zur Investitionsplanung des Bezirkes wurde 
die Baumaßnahme „Neubau der Hauptstraße von Friedrich-Engels-Straße bis  
Mönchmühler Straße“ für die Investitionsplanung des Bezirkes 2013 – 2017 mit ei-
nem Baubeginn im Jahr 2017 angemeldet. 
 
 
 
Jens-Holger Kirchner 


